



DICCIONARIO ESPAÑOL

Manuel GÓMEZ LÓPEZ-EGEA

INTRODUCCIÓN

www.significadode.org es un proyecto de diccionario abierto que, a parte de poder consultar significados de palabras, ofrece además a sus usuarios la posibilidad de incluir nuevas palabras o matizar el significado de palabras ya existentes en el mismo. Como es comprensible este proyecto sería imposible de llevar a cabo sin la estimable colaboración de la gente que nos sigue en todo el mundo. Este e-Book, por tanto, nace con la intención de rendir un pequeño tributo a todos nuestros colaboradores.

Manuel GÓMEZ LÓPEZ-EGEA ha contribuido al diccionario con 7 significados que hemos aprobado y recogido en este pequeño libro. Esperamos que al lector le sea de mucho valor y si le resulta útil o quiere formar parte del proyecto no dude en pasarse por nuestra web, estaremos encantados de recibirle.

Grupo de Trabajo

www.significadode.org

blandidimo

Dada la proximidad de las teclas, en el teclado español, correspondientes a la "d" y a la "s", habría que pensar que este término, tal como está formulado, es una aliteración, de tal forma que la palabra blandidimo, sería "blandísimo".

Blandísimo, es la naturaleza de "blando", elevada a la máxima expresión.

inbox

No existe en castellano tal palabra, de momento. Se trata del término inglés utilizado para designar los buzones aislados, o personales. Su traducción literal sería algo así como "entrar caja", o sea caja de entradas, es decir "buzón". Se utiliza para los buzones individuales, puesto que los callejeros se denominan, en inglés, "mail box", o caja de correo. En su término inglés se utiliza en las aplicaciones de programas de correo, y se considera la bandeja de entrada de todos los correos electrónicos.

partición de embriones tempranos

En todo el conjunto de seres vivos, animales y plantas y Naturaleza, existe la más pequeña semilla que pasará a ser "Individuo". A es pequeño conjunto de células, estén o no fecundadas por los antecesores, padres, comienzan una carrera para desarrollar un número de células inmenso, por medio de la partición. La partición de embriones tempranos, se refiere el inicio del proceso de la partición recién iniciada, tanto si es provocada desde el exterior, como si es provocada por enfermedades internas de ambos progenitores.

programado

El término "programado" es un tiempo del verbo "programar". Significa preparar un conjunto de normas o fases y etapas para una acción posterior. Un "Programa" es una descripción normalmente muy detallada de un conjunto de eventos o acontecimientos con relación intrínseca entre ellos, para una acción posterior. En su participio, significa "lo que ya ha sido preparado" de antemano. Es el término que se utiliza preferentemente en la confección de los "programas" (Software) de las computadoras.

rikashu

.- El término rikashu, -cuyo mejor nombre, de origen japones, sería RICAXHU, O RICACHU- es un de lo personajes de dibujos animados para televisión, para programas infantiles que abundan en nuestro País, que ha resultado ser un mercado muy importante Para los productores japoneses. Otros personajes son PICAXHU; POKEMON, y otros. Concretamente RICAXHU lleva una cola con forma de rayo eléctrico.

2.- Existe un juego en YOUTUBE que se llama MC4 Partido "JAY RIKASHU"

vetocracia

Se trata de un término figurado, que imita los términos que se usan al enumerar los diversos sistemas conocidos de formas de gobierno. Según los académicos existen cuatro sistemas de gobierno: democracia, -gobierno del pueblo- oligocracia -gobierno de una minoría- acracia - eliminación de toda forma de gobierno - y dictadura. (Un solo gobernante, no elegido, que ejerce el poder que se ha otorgado él a sí mismo, normalmente sin participación de nadie más) "VETOCRACIA" sería, cualquier acto de "vetar", o sea prohibir, lo que digan y hagan los demás. No deja de ser una forma de tiranía, ejercida en cualquiera de las otras formas de gobierno descritas.

La "vetocracia", no existe como forma de gobierno, pero irónicamente es la más abundante.

El término "vetocracia" alude a la forma que utiliza cualquier gobernante que impone vetos caprichosos a leyes, discursos y escritos, ensayos o argumentaciones de otros, cuando quiere, sin dar explicaciones.